

**Intervention d'Alexandre Baudry dans le cadre du projet
Guau Guai en faveur de la protection animale**



Pendant le premier trimestre du cours scolaire 2020-2021 les élèves de catalan de 2.07 ont travaillé une séquence en faveur de la protection et contre la maltraitance animale et ils ont eu la chance d'accueillir en classe Alexandra Baudry, membre active de notre Association partenaire *Les chats libres Villelonguets*. Alexandra a présenté l'Association et a pu répondre aux questions des élèves. Un excellent modèle de volonté, générosité et d'engagement vis-à-vis de nos amis les chats, en étant une jeune étudiante de Licence de mathématiques à l'UPVD. Les élèves ont été ravis de la rencontrer et ont écouté avec beaucoup d'attention et intérêt son intervention. Voici quelques photos des séances. *Moltes gràcies, Alexandra, per la teva participació !*

<https://www.lindependant.fr/2019/10/02/perpignan-alexandra-candidate-a-miss-beaute-france-a-deja-le-sacre-de-lincroyable-resilience,8453641.php>

